
 
Verbale del Consiglio di Corso di Studi di Area Economica della 

seduta in forma telematica dell’11 giugno 2020 
 
 Il giorno 11.06.2020 alle ore 09,00 si sono riuniti in forma telematica dietro regolare 
convocazione del Presidente del CCS del 04.06.2020 prot. n. 309 i docenti di area 
economica con i seguenti punti all’odg: 

 
1. Attivazione insegnamenti a.a. 2020-2021;  
2. Varie ed eventuali. 
 

Presiede la seduta il Presidente del CCS di Area Economica la Prof.ssa Barbara 
Aquilani, svolge le funzioni di segretario verbalizzante la Dott.ssa Michela 
Piccarozzi. 

 

1. Attivazione insegnamenti a.a. 2020-2021;  
Prende la parola il Presidente che, in via preliminare, fa presente che è stato 
necessario convocare questo CCS per prendere le decisioni riguardanti gli 
insegnamenti non coperti da personale strutturato, così come risultante 
dall’approvazione dell’OO.FF. avvenuta nel mese di aprile. Quanto deciso 
nell’ultimo CCS è confluito nelle griglie inviate prima di questa riunione, così come 
nelle stesse sono confluite tutte le consultazioni avvenute per le vie brevi con i 
coordinatori dei corsi, con tutti i docenti coinvolti e con la segreteria didattica al fine 
di fornire per questa riunione un quadro il più preciso possibile. Si ringraziano in 
questa sede tutti i docenti che sono stati come sempre collaborativi e veloci nel 
fornire le informazioni richieste così come si ringraziano la dott.ssa Rosella 
Bruzzichini e la dott.ssa Federica Cingolani per il supporto, l’assistenza e l’aiuto nel 
predisporre quanto necessario per poi procedere a bandire secondo le procedure più 
idonee gli insegnamenti non coperti da docenti di ruolo. Sono stati invitati a questa 
riunione anche il prof. Alessandro Sorrentino, la prof.ssa Alessandra Stefanoni e la 
prof.ssa Anna Romagnuolo che, seppur non incardinati, hanno degli insegnamenti nei 
corsi di Area Economica e sono già stati coinvolti nelle attività del CCS di area 
economica.  

Rispetto a quanto già trasmesso prima di questa riunione il Presidente fa presente che 
nelle ultime ore é pervenuta la modifica di cui sotto:  

- L’aggiunta per AFC del contratto da 4 CFU per l’insegnamento di Reporting e 
Controllo degli Intermediari Finanziari tenuto l’anno scorso interamente dal dott. 
Riccardo Cimini. 



- Il Presidente espone inoltre alcuni dettagli sull’insegnamento di “Organizzazione 
Aziendale” nell’ambito del corso di Laurea in Economia Aziendale e specifica che se 
il Senato nella prossima seduta del 24 giugno 2020 stabilirà che la didattica si 
svolgerà online per il prossimo anno accademico, l’insegnamento sarà affidato al 
Prof. Braccini, mentre se la didattica sarà in presenza verrà bandito un contratto. 

- Il Presidente espone un’altra modifica intervenuta sull’insegnamento di 
“Sostenibilità e gestione ambientale” nel corso di laurea Magistrale in Marketing e 
Qualità affidato alla Dott.ssa Acampora che, rispetto alla griglia precedentemente 
inviata, verrà invece bandito a contratto. Lo stesso dicasi per il corso di “Sistemi di 
gestione della qualità e dell’ambiente” tenuto nell’a.a. 2019-2020 dal dott. Poponi. 

Il Presidente invita i partecipanti a prenotarsi sulla chat per intervenire se ci sono 
delle modifiche e/o questioni da discutere per l’attivazione degli insegnamenti per 
l’a.a. 2020-2021.  

Interviene la Prof.ssa D’Arcangelis chiedendo chiarimenti in merito alla regola dei 5 
anni + 1 per i contrattisti. Il Presidente espone le specifiche del regolamento e la 
Dott.ssa Cingolani sottolinea che la regola va considerata a livello di Ateneo e non di 
singolo Dipartimento per il calcolo dei 5 anni + 1. 

Il Presidente riprende la parola e in merito alle modalità di svolgimento della 
didattica che verranno stabilite dal Senato, sottolinea la possibilità di mutuare 
insegnamenti in caso di didattica online per il primo semestre 2020/21 per evitare 
duplicazioni di corsi. Porta ad esempio il corso di Economia e gestione tenuto presso 
la sede di Civitavecchia dalla Dott.ssa Piccarozzi che potrebbe essere mutuato dal 
corso omonimo tenuto dalla Prof. Aquilani nel corso della sede di Viterbo.  

Interviene il Prof. Cimini per un dubbio in merito all’insegnamento di Ragioneria 
presso la sede di Civitavecchia e ringrazia il Presidente per i chiarimenti. 

Non essendo stati rilevati altri interventi il primo punto all’ordine del giorno viene 
approvato.  

Tutte le modifiche proposte dai partecipanti vengono riportate nelle griglie affinché le 
stesse possano poi essere re-inviate complete, insieme a questo verbale che si intende 
approvato seduta stante.  

 

2. Varie ed eventuali. 
Non sono presenti varie ed eventuali. 

 

Avendo concluso gli argomenti in discussione, alle ore 9.30 il Presidente dichiara 
chiusa la seduta. 



 

   Il Presidente                   Il Segretario  
 

________________            

 

 

 

 
ALLEGATO 1 – Elenco dei presenti 

NOMINATIVO PRESENZA 
Alessandro Lanfranco Bruno PRESENTE 
Alessandro Ruggieri PRESENTE 
Alessandro Sorrentino GIUSTIFICATO 
Alessandro Sterpa  
Alessandra Stefanoni GIUSTIFICATA 
Andrea Colantoni  
Anna Romagnuolo PRESENTE 
Anna Maria D'Arcangelis PRESENTE 
Barbara Aquilani PRESENTE 
Barbara Pancino GIUSTIFICATA 
Benedetti Ilaria PRESENTE 
Braccini Alessio Maria PRESENTE 
Cecilia Silvestri PRESENTE 
Chiara Oldani PRESENTE 
Diego Vaiano PRESENTE 
Egidio Perrone PRESENTE 
Enrico Maria Mosconi PRESENTE 
Fabrizio Rossi PRESENTE 
Federica Cingolani PRESENTE 
Giulio Guarini PRESENTE 
Giuseppe Galloppo PRESENTE 
Giuseppe Ianniello  
Lamarca Ermanno PRESENTE 
Luca Cacchiarelli PRESENTE 
Luca Correani PRESENTE 
Luca Secondi PRESENTE 
Lucianatelli Lucrezia  
Luigi Fici PRESENTE 
Marco Barbanera PRESENTE 



Maurizio Masi  
Mauro Marè  
Michela Piccarozzi PRESENTE 
Michele Desario PRESENTE 
Monarca Danilo  
Paola Nascenzi PRESENTE 
Patrizio Morganti PRESENTE 
Riccardo Cimini PRESENTE 
Rosella Bruzzichini  
Ruseva Simona Emilova PRESENTE 
Silvio Franco PRESENTE 
Stefano D'Andrea PRESENTE 
Tiziana Laureti  
Vincenzo Sforza PRESENTE 
Xhovana Isteri  
Alessandra Bernardini PRESENTE   

 

 
 


